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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 02 de março de 2017 

 

----- Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e dezassete, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à análise da ata da reunião anterior 

que, colocada a votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por agradecer ao Agrupamento de Escolas (direção, professores, funcionários 

e alunos), aos Centros Sociais e funcionários municipais envolvidos na organização do 

Desfile de Carnaval que, no passado dia 24 de fevereiro, percorreu as ruas da sede do 

concelho, com grande animação, alegria e muita vivacidade proporcionada pelo elevado 

número de figurantes, tendo contribuído para a dinamização cultural e social da sede do 

concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que foi efetuada uma nova candidatura aos 

Fundos Estruturais para a Modernização Administrativa do Município, dado que a 

anterior não tinha merecido aprovação. ---------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente comunicou aos Srs. Vereadores que, ontem de 

manhã, decorreu nos Paços do Concelho uma reunião entre Técnicos da ADERE 

Peneda-Gerês e Técnicos do Município com vista à elaboração de duas candidaturas no 

âmbito da Valorização do PNPG, que terão de ser submetidas até meados do próximo 

mês de maio. Uma dessas candidaturas destina-se aos “Perímetros Pecuários” – 

Construção de um Pavilhão Coletivo na Ermida e Reabilitação do Espaço do Garrano, 

em Covide – e a outra à “Dinamização da Porta do PNPG do Campo do Gerês”. -------- 

---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, questionando os 

motivos que levaram à não aprovação da candidatura já apresentada para a 

Modernização Administrativa do Município. --------------------------------------------------- 

----- Esclareceu o Sr. Presidente que a candidatura apresentada não se encontrava bem 

justificada face aos objetivos do regulamento do concurso das candidaturas para a 

modernização do território. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Pediu de novo o uso da palavra o Dr. António Afonso, solicitando mais 

esclarecimentos sobre as candidaturas que estão a ser elaboradas no âmbito da 

Valorização do PNPG. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Sobre este assunto, o Sr. Presidente referiu que essas candidaturas são apresentadas 

pelo Município e que a ADERE-PG apenas está a dar apoio na elaboração das mesmas, 

de modo a cumprirem todos os requisitos exigidos no regulamento do concurso. --------- 

 

----- Sendo 11:05 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


